

COMUNICADO

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén pone de conocimiento de la opinión pública el deceso de un paciente por COVID-19 producido el día de hoy. Suman en total 05 las personas fallecidas por esta enfermedad a nivel de la provincia de Jaén.

Hacemos llegar nuestras sentidas condolencias a la familia.

Pedimos a la población acatar las medidas preventivas para evitar el incremento de los casos y las muertes por COVID-19. Cumplamos con el aislamiento social obligatorio, el distanciamiento físico, el uso de la mascarilla y el lavado de manos permanente con agua y jabón por más de 20 segundos.

[#JuntosVenceremosalCoronavirus](#)

[#PrimerolaGente](#)

Jaén, 30 de mayo del 2020

Comunicado

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, del Gobierno Regional de Cajamarca informa a la opinión pública lo siguiente:

1. Lamentamos informar el fallecimiento de un varón de 87 años de edad, quien ingresó al Hospital General de Jaén el 19 de mayo por presentar complicaciones respiratorias y por infección a COVID-19. Su evolución fue desfavorable por tener como diagnóstico **NEUMONIA VIRAL Y SINDROME DE DIFICULTAD RESPIRATORIA**, produciéndose su deceso el 30 de mayo a horas 06:20pm.
2. Se procedió con el protocolo de inhumación (**entierro**) del cadáver de acuerdo a lo establecido por las autoridades del Ministerio de Salud.
3. En nombre de la Sub Región de Salud I Jaén, expresamos nuestras más sentidas condolencias a los familiares en estos momentos de dolor.
4. Llamamos a la población a mantener la calma y cumplir con las recomendaciones para evitar la propagación de esta enfermedad. Recuerda que la única vacuna contra el COVID-19, ERES TÚ.

Jaén, 30 de mayo del 2020